

ABSTRAK

Penilaian terhadap kinerja suatu bank tertentu dapat dilakukan dengan melakukan analisis terhadap laporan keuangannya. Laporan keuangan bank berupa neraca memberikan informasi kepada pihak di luar bank. Informasi yang diberikan mengenai gambaran posisi keuangannya, yang lebih jauh dapat digunakan pihak eksternal untuk menilai besarnya resiko yang ada pada suatu bank. Penelitian ini bertujuan untuk menguji perbedaan kinerja (ROA) bank persero dan bank asing, pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Loan* (NPL), *Loan Deposit Ratio* (LDR) dan *Net Interest Margin* (NIM) terhadap *Return On Assets* (ROA) pada bank persero dan bank asing periode triwulanan tahun 2003-2007. Selain itu juga dilakukan Chow Test untuk mengetahui perbedaan perbedaan pengaruh antara *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Loan* (NPL), *Loan Deposit Ratio* (LDR) dan *Net Interest Margin* (NIM) terhadap *Return On Assets* (ROA) antara bank persero dan bank asing.

Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 4 bank persero dan 5 bank asing. Metode pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan purposive sampling. Data yang diteliti diperoleh dari laporan keuangan publikasi triwulanan. Teknik analisis untuk hipotesis 1-4 menggunakan analisis regresi linier berganda dan hipotesis ke lima menggunakan chow test.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Net Interest Margin* (NIM) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA) pada bank persero dan bank asing. *Non Performing Loan* (NPL) dan *Loan to Deposit Ratio* (LDR) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA) pada bank persero dan bank asing. Hasil penelitian juga menunjukkan nilai adjusted R² bank persero sebesar 87,3%, bank asing 24,5% serta gabungan bank persero dan bank asing sebesar 22,1%. Hasil chow test menunjukkan bahwa terdapat perbedaan antara pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Loan* (NPL), *Loan to Deposit Ratio* (LDR) dan *Net Interest Margin* (NIM) terhadap *Return On Assets* (ROA) antara bank persero dan bank asing. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan bagi investor dalam melakukan investasi.

Kata kunci: *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Loan* (NPL), *Loan Deposit Ratio* (LDR), *Net Interest Margin* (NIM), *Return On Assets* (ROA)